
 

Schwimmkurse in den Osterferien 
 
Liebe Eltern,  

 
wir bieten in der Osthalle Ferienschwimmkurse in den Osterferien an. Sie können Ihr Kind dazu 
anmelden, wenn Ihr Kind noch nicht schwimmen kann und in die Schulklasse 1 bis 6 geht. Wir geben 
keine Garantie, dass jedes Kind das Seepferdchen schafft. 
 
Wann?   06.04.-17.04.2020 
 
Wo?    Osthalle Aachen, St.-Josefs-Platz 8, 52068 Aachen 
 
Wo anmelden?  - per Mail an bildungswerk@sportinaachen.de 

- Online unter https://www.sportbildungswerk-nrw.de/aachen/  
- per Post, an SportBildungswerk Aachen, Reichsweg 30, 52068 Aachen 
 

Preis?  10 € (8 Stunden) 
 
Wie bezahlen?  Per Lastschrift, Überweisung oder bar, spätestens beim ersten Kurstermin 
 
Wichtig!   Jedes Kind kann nur einmal an einem Ferienschwimmkurs teilnehmen. 

 
Kinder mit Seepferdchen können nicht teilnehmen! 

 
        Wir nehmen nur Anmeldungen an, die gut leserlich und vollständig sind. 
    

Das SportBildungswerk des SSB Aachen e.V. entscheidet, welches Kind einen Platz 
bekommt.  

 
   Am 1. Kurstermin MUSS jedes Kind teilnehmen!  
 
 
Anmeldung Schwimmkurs „NRW kann schwimmen!“ –  

bitte VOLLSTÄNDIG und in DRUCKBUCHSTABEN ausfüllen! Alle Angaben sind wichtig 
 

Schule: ____________________________________________________________________________ 
KIND:  
Name: ___________________________________Vorname: _________________________________ 
Geschlecht ________________ Klasse: __________ Geburtsdatum: ___________________________ 
 
ELTERN / ANSPRECHPARTNER/IN: 
Name, Vorname und Geburtsdatum Mutter / Vater___________________________________________ 
Telefon/Handy: ________________________________________ 
Straße, Hausnummer, PLZ, Ort: _________________________________________________________ 
___________________________________________________________________________________ 
E-Mail-Adresse: ______________________________________________________________________ 
gewünschte Kursnummer(n): _____________________________ 
Unterschrift Eltern: ____________________________________________________________________ 
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Ort:   Osthalle Aachen 
Anbieter:  SportBildungswerk im Stadtsportbund Aachen e.V. 
 
Anmeldefrist endet am 23.03.2020 
 
Zeitraum: 06.04., 07.04., 08.04., 09.04., 14.04., 15.04., 16.04., 17.04.2020 
 
Kurs 851 und Kurs 852:  
8:45-9:45 Uhr 
 
Kurs 853 und Kurs 854:  
9:45-10:45 Uhr 
 
Kurs 855 und Kurs 856:  
10:45-11:45 Uhr 
 
Kurs 857 und Kurs 858:  
11:45-12:45 Uhr 
 
Kurs 859 und Kurs 860:  
12:45-13:45 Uhr 
 
 
Information und Anmeldung:  
SportBildungswerk im Stadtsportbund Aachen e.V. 
Reichsweg 30 
52068 Aachen  
 
Homepage: https://www.sportbildungswerk-nrw.de/aachen/angebote/sportkurse/aqua/sport-und-
spiel/schwimmkurse/ 
 
E-Mail: bildungswerk@sportinaachen.de 
 
Telefon: 0241 475795 50 
 
Sprechzeiten: 
Mo, Mi, Do, Fr   9.00-12.00 Uhr 
Mo, Mi, Do    14:00-16:00 Uhr 
Di    13:00-16:00 Uhr 
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